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　２ THE LIONS

第57回地区年次大会第57回地区年次大会

代議員総会提出議案

第１号議案　国際第２副会長立候補及び国際理事候補擁立を求める件

【提案説明】

２０１３年～２０１４国際第２副会長立候補の３３４-Ｂ地区美濃加

茂ライオンズクラブ所属 L 山田實紘の立候補擁立、２０１１ー２０

１３国際理事候補ＭＤ３３４富山昭和ライオンズクラブ所属 L 高田

順一、３３２-Ｃ地区仙台コアライオンズクラブ所属 L 秦従道の候補

擁立については、第４回キャビネット会議で承認され、３３１ーＣ

地区年次大会の承認を頂くものです。  ⇒　提案通り承認

第２号議案　次期地区ガバナーの指名を求める件

【提案説明】

２０１１年～２０１２年度地区ガバナーには室蘭北斗ライオンズク

ラブ所属Ｌ中嶋　辛のみが立候補届けを提出しているので、第３回

キャビネット会議において資格審査の結果、関係規則を充足してい

る。よって３３１ーＣ地区第５７回地区年次大会議事規則第６項

（1）により投票結果をもって指名したい。  ⇒　提案通り承認

第３号議案　次期第一副地区ガバナーの指名を求める件

【提案説明】

２０１１年～２０１２年度第一副地区ガバナーには函館臥牛ライオ

ンズクラブ所属Ｌ奥山　幸一のみが立候補届けを提出しているので、

第３回キャビネット会議において資格審査の結果、関係規則を充足

している。よって３３１ーＣ地区第５７回地区年次大会議事規則第

６項（2）により投票結果をもって指名したい。 ⇒ 提案通り承認

第４号議案　次期第二副地区ガバナーの指名を求める件

【提案説明】

２０１１年～２０１２年度第二副地区ガバナーには＊＊＊＊ライオ

ンズクラブ所属Ｌ＊＊＊＊のみが立候補届けを提出しているので、

第３回キャビネット会議において資格審査の結果、関係規則を充足

している。よって３３１ーＣ地区第５７回地区年次大会議事規則第

６項（3）により投票結果をもって指名したい。 

⇒ 立候補者未提出の為審議未了とする。

第５号議案　第５７回地区年次大会の各議案審議に関する件

【提案説明】

第５７回地区年次大会において上程する分科会の議案を別紙のとお

りとし各分科会の審議結果の報告に基づき本代議員総会において決

定する。 ⇒ 提案通り承認
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開催地：倶 知 安 町 （倶知安町文化福祉センター・倶知安町総合体育館）
開催日：２０１１年５月２１日（土）・２２日（日）

第１分科会

〔経理・政策/長期計画リサーチ/会則・指導力育成〕

第１号議案　前年度地区会計収支決算報告と承認について

＊説 明 者　前地区キャビネット会計　Ｌ前田　勝次

＊監査報告　前 地 区 会 計 監 査　Ｌ酒井　好一・Ｌ佐藤　襄

⇒ 提案通り承認

第２号議案　２０１０～２０１１度、ライオンズクラブ国際協会３３

１ーＣ地区上半期会計報告の承認を求める件

＊説 明 者　キャビネット会計　Ｌ酢谷　昭雄

＊監査報告　地 区 会 計 監 査　Ｌ岸田　光明・Ｌ佐々木　洋一

⇒ 提案通り承認

第３号議案　地区大会における通期決算審議の権限を委譲する件

〔提案説明〕

３３１ーＣ地区２０１０年～２０１１年度通期会計報告は、地区年

次大会が年次途中の為、報告が不可能である。よって同年度後期決

算を含む通期会計報告については、次期キャビネット会議に審議の

権限を委譲する決議を願いたい。

＊説 明 者　第一分科会　委員長　Ｌ田島　幸明

⇒ 提案通り承認

第４号議案　２０１１～２０１２年度地区アクティビティー、スロー

ガンの承認を求める件

〔提案説明〕

次期地区アクティビティー、スローガンは、次期キャビネット幹事予

定者よりガバナースローガンとして発表したいので、承認願いたい。

＊説 明 者　次期キャビネット幹事予定者　Ｌ清原　徹雄

⇒ 提案通り承認

第２分科会

〔ＭＥＲＬ/ 環境保全・社会福祉 / 献血・献眼・献

腎保健 /女性会員増強維持ライオネス〕

第１号議案　ＭＥＲＬ委員会の進捗状況

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　ＭＥＲＬ委員会委員長　Ｌ坂本　誠一

⇒ 提案通り承認

第２号議案　環境保全プログラムの推進について

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　環境保全・社会福祉委員長　Ｌ稗田　靜男

⇒ 提案通り承認

第３号議案　社会福祉プログラムの推進について

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　環境保全・社会福祉委員長　Ｌ稗田　靜男

⇒ 提案通り承認

第４号議案　献血・献眼・献腎プログラムの推進について

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　献血・献眼・献腎保健委員長　Ｌ福　一城　

欠席の為、議長より報告。　⇒ 提案通り承認

第５号議案　女性会員増強維持ライオネスプログラムの推進について

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　女性会員増強維持ライオネス委員長　Ｌ前田　耕治

⇒ 提案通り承認
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第３分科会

〔ライオンズクエスト/ＬＣＩＦ/ 国際大会参加・国際協調 /

ＰＲ・ＩＴ情報 /薬物乱用防止 /ＹＥ/青年アカデミー〕

第１号議案　ＬＣＩＦ献金に関する件

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　LCIF 委員会委員長・LCIF 開発グループ地区コー

ディネーター　Ｌ永井　恵亮　欠席の為、議長より報告。

⇒ 提案通り承認

第２号議案　ＭＪＦ（＄１,０００）献金への取組みの件

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　ＬＣＩＦ委員会委員長・ＬＣＩＦ開発グループ地

区コーディネーター　Ｌ永井　恵亮　欠席の為、議長より報告。

⇒ 提案通り承認

第３号議案　国際大会参加について

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　国際大会参加・国際協調委員長　Ｌ奥村　哲央

⇒ 提案通り承認

第４号議案　ライオンズクエストの継続について

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　ライオンズクエスト委員会委員長　Ｌ石橋　美枝

⇒ 提案通り承認

第５号議案　ＰＲ・ＩＴ情報ホームページの継続について

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　ＰＲ・ＩＴ情報委員会委員長　Ｌ増田　通彦

⇒ 提案通り承認

第６号議案　薬物乱用防止について

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　薬物乱用防止委員長　Ｌ氏家　国博

⇒ 提案通り承認

第７号議案　ＹＥプログラムの促進について

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　青少年キャンプ及び交換委員会委員長　Ｌ蒔田　裕

欠席の為、青少年キャンプ及び交換委員会副委員長　L山市　良一

より報告。　

⇒ 提案通り承認

第８号議案　青年アカデミーネットの継続について

〔提案説明〕

今期の実績と今後の取組みについて

＊説 明 者　　　青年アカデミー委員会委員長　Ｌ半澤　導幸

⇒ 提案通り承認
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　地区初めてのローカルキャビネットは、ライ

オンズクラブの時代のニーズと捉え、不安を抱

きながらもスタートいたしました。リジョン内

１３クラブをホストクラブとし、地区幹事・地

区会計の所属クラブはキャビネット事務局から

約１時間の距離でありましたが、通信技術の飛

躍的な進歩とＩＴ化は物理的な距離を短縮させ、

同時に初めてのローカルキャビネットを成功さ

せようとした熱意は、あらゆる障害を取り払っ

て頂きました。このことは地区の歴史としてま

さしく「チェンジにチャレンジ」であったと確

信いたしております。

　地区運営に対する思いは総花的にあったもの

の、与えられた期間での成功は不可能であるこ

とから、選択と集中とすることとしガバナーチー

ムのご理解を頂いて優先順位を策定しその施策

を樹立いたしました。

　それらの基軸は会員維持・増強であります。

ホームページの再構築とＩＴ化の推進、若い会

員の研修と将来の会員獲得を目指した青年アカ

デミー委員会の設置、１０年後のライオンズク

ラブを見据えたＭＥＲＬ委員会の活性化とゾー

ンチェアパーソンのリーダーシップ研修会と活

動であります。

　一定の成果と好評は地区内会員のご理解とご

協力の賜物であり、退任に当たって心から感謝

申し上げます。

　地区ガバナーＬ茂尾実が誇りとする、日本初

ローカル・キャビネットである、黒松内キャビ

ネット、第５７回地区年次大会が成功裡に終わ

ることが出来、心よりお喜び申し上げます。Ｌ茂

尾ガバナーチームの一人として、皆様と共に諸

事に拘わる事ができ、無常の喜びとするところ

です。

　私、３３１－Ｃ地区最初の第２副地区ガバナー

に任命され、地区内はもとより、数多くの先輩

から懇切な教戒を賜り、責務をなんとかつとめ

上げることが出来ました。心より感謝申し上げ

ます。

　今期のＬ茂尾ガバナーはライオンズクラブ役

職単年制への疑問を問い、将来の地区を見据え

た、青年アカデミィー委員会の設置、キャビネッ

トとクラブの密接間を高める、地区ホームペー

ジＩＴ強化、会員増強・会員維持・新入会員教

育を旨とする、ＭＥＲＬ委員会（来期、ＧＭＴ・Ｇ

ＬＴ仕組変）による、オリエンテーションＤＶ

Ｄの作成、これらの事柄を、ガバナーチームに

より３年間での達成を目標に致したところです。

私も３年目を集大成の期と捉えて、誠実着実に

進めて参りたいと存じます。

　潤沢な知識を有し、優れたリーダーシップを

とられたＬ茂尾ガバナーのもとで、ライオンズ

今後の色々なセオリーを学び得た事は、このう

えない有意義な１年間で有り、この経験を次期

に活かし、その時に備えたいと思うところです。

　今後とも、皆様方に一層のご支援ご指導のほど宜

しくお願い申し上げ、退任のご挨拶と致します。

　退任にあたりご挨拶を申し上げます。

　シドニー国際大会に於いて、Ｌ茂尾ガバナー誕

生の立会いから始まり、公式訪問、各クラブ周

年行事等をこなし、ローカルキャビネットの集

退任のご挨拶

地区ガバナー

Ｌ茂　尾　　実
　　 　 （黒松内ＬＣ）

感　謝

第二副地区ガバナー

Ｌ奥 山　幸 一
　　   （函館臥牛ＬＣ）

キャビネット幹事

Ｌ木 村　征 二
　　　  （倶知安ＬＣ）



大成であります地区大会では１３ホストクラブ

の結集とコーデネイターの適切なアドバイスを

頂きながら無事終了出来ましたことは感謝その

ものであります。

　Ｌ茂尾ガバナーの言葉に「リーダーたる者は

その場その場で、瞬時に決断を下す事が必要」

と言う言葉を聞きましたが、東日本大震災では

先頭になって行動を起こしたガバナーの決断に

敬意を称します。リーダーとしての素晴らしさ

を感じ敬愛せずにはいられません。一年間一緒

に行動出来たことは私の人生の最大の出来事だ

と感じております。

　この３３１－Ｃ地区が素晴らしい地区になり

ますよう又会員・クラブの益々のご活躍を願い、

この一年間ご支援いただいた事に感謝を申し上

げ、退任の言葉といたします。ありがとうござ

いました。

　第５７回地区大会を無事終えたところで、２

年前のことを思い出しております。それは黒松

内というローカルからガバナーが誕生するとい

う驚きと感動でした。Ｌ茂尾の卓越した能力につ

いては誰も疑うライオンズマンはいませんが、

私がキャビネット会計を引き受けるなぞ正に青

天の霹靂でありましたが、岩内ＬＣのメンバー

の後押しを受け微力ながら引き受けた次第です。

都市部だけにキャビネットを持つことを排し、

ローカルでも持てるのだという先鞭をつけたと

いう意義は大きいものだと思います。会計とし

て任期が少々残っておりますが、財政の健全を

保ちつつ活動も大いに行ったという満足した状

態で最終決算報告が出来るものと確信しており

ます。

　この一年Ｌ茂尾ガバナー、Ｌ木村幹事、キャビ

ネット運営委員の皆様、地区大会実行委員の皆

様、各役員の皆様、３３１－Ｃ地区の各クラブ

の皆様、キャビネット職員、岩内ライオンズク

ラブの皆様、本当に有難うございました。次な

るＬ中嶋辛ガバナーエレクトの御活躍と御健康

をお祈り申し上げ終りと致します。

　２０１１年５月２１日、２２日、第５７回地

区年次大会が倶知安町で開催されました。

　いくつかの不都合な点もありながら、全体と

しては「よく出来た」とお褒めの言葉を頂いて、

ホッとしているところです。

　昨年５月、函館大会で引き継ぎを受けて以来、

右も左も解らぬままホストクラブの皆様に各部

会をお引き受けいただき、無我夢中で調整、準

備をしてまいりました。

　小樽のコーディネーターのみなさまの適切な

アドバイスは大きな力でありました。

　ローカルキャビネットとしては初めから予想

していた所ですが、キャビネット事務局と大会

事務局が離れている事は、意思疎通の面でかな

り大きな負担を感じました。

　途中からは「ローカルはローカルの良さが有

る」と開き直り、ポイントになる部分を除きか

なり前例を無視するようになり、悩みも小さく

なったように思います。

　ともかく、私どものローカルキャビネットの

地区大会が成功（たぶん？）した事は、今後のキャ

ビネットの在り方にも変化が出てくるのではと

期待しています。

　１年間の皆様のご協力に感謝し、心からお礼

申し上げて退任の挨拶といたします。

退任のご挨拶

　６ THE LIONS

キャビネット会計

Ｌ酢 谷　昭 雄
　　　　  （岩内ＬＣ）

地区大会委員長

Ｌ川 上　正 宏
　　　  （倶知安ＬＣ）
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退任のご挨拶

国際大会参加国際協調委員長

Ｌ奥 村　哲 央
　  （小樽みなとＬＣ）

環境保全・社会福祉委員長

Ｌ稗 田　靜 男
　  （黒松内ＬＣ）

薬物乱用防止委員長

Ｌ氏 家　国 博
　　　  （倶知安ＬＣ）

会則・指導力育成委員長

Ｌ野 上　良 元
　  （寿都ＬＣ）

を祈念し、退任の挨拶といたします。

一年間、ありがとうございました。

　Ｌ茂尾ガバナーより薬物乱用防止委員長を任

命され大きな不安と迷いを抱えつつ、大役をお

引き受け致しましたが、キャビネット構成員の

皆様方を始め会員皆様の温かいご理解とご協力

のお蔭で何とか任期を終える事になりました。

　昨年１０月２８日重要な事業の一つでもある

「薬物乱用防止講師認定講座」を５６名のライオ

ンが受講して頂き有難うございました。青少年

の薬物乱用によって、社会性や個性が育たず、

精神的に未熟で自己中心的な人格形成が生まれ

ています。物豊かな社会で育った子ども達に、

少し失われつつある心の豊かさをどうやって取

り戻させるか、青少年の心の問題は果てしなく

重要課題です。そのためにも、各クラブが薬物

乱用防止の単独の委員会を設置していただき、

「薬物乱用防止教室」の開催実施に取り組んで頂

きますようお願い申し上げます。貴重な体験を

頂いた事に感謝しながら、任期を終える私から

のお願いとお礼の挨拶とさせて頂きます。有難

うございました。

　昨年５月よりＬ茂尾ガバナーのご指導のもと

で環境保全・社会福祉委員長として、その任に

　昨年７月委員長就任以来、国際大会出席を案

内して参りました。その成果もあり従来３３１

－Ｃ地区ではＡ、Ｂ地区に比べて出席も少なくガ

バナー経験者のみのこともありましたが、今回

は多数の参加を得ました。特に黒松内ライオン

ズクラブのＬ茂尾応援団ファミリーが大勢の参

加登録をして下さいました事に感謝いたします。

　今後の予定は国際大会が７月にアメリカ・ワ

シントン州シアトルで、１１月にオセアルフォー

ラムがフィリピンのパサイにて開催されます。

国際大会は世界のライオンとの交流の機会です。

　今後の参加を期待致し、退任のご挨拶に致し

ます。

　今期、Ｌ茂尾ガバナーのもと、会則、指導力育

成委員長を担当させていただきました。

　年４回のキャビネット会議、仕事の都合上、

２回の出席しかできず、大変申しわけなく思っ

ております。

　会則に関しては、特に改正もなく無事一年平

穏に終えることができました。

　会員の減少は、経済不況等、さまざまな原因

があると思いますが、各クラブが様々な知恵を

出し合い、情報交換をしながら、一人でも多く

の会員が増えることを期待しております。

　Ｃ地区各クラブのご発展と会員皆様のご健勝



あたって参りしました。本当に多くの方々に助

けられ励まされた１年でした。皆様方のお蔭で

す。振り返ってみますと各クラブで環境保全で

は、植樹に積極的に取り組まれたほか、海岸や

川や公園等の清掃活動に努められました。

　社会福祉につきましては福祉施設への慰問を

はじめ、地域に根差した各種チャリティー活動

を積極的に取り組まれ、交流を幅広くしながら、

社会福祉の増進と地域文化の向上に寄与されま

した。これからの環境保全と社会福祉の向上は、

地域温暖化と少子高齢化に伴う人口減少社会に

対し一層の活動の促進に取り組まねばならない

委員会と存じます。

　今後、各クラブにおかれましても、よろしく

お願い申し上げます。

　Ｌ茂尾ガバナーをはじめキャビネットの方々

には、身に余るご指導とご支援を賜わりました

ことに心より感謝申し上げ、退任のご挨拶と致

します。ありがとうございました。

　初めに、この度の東日本大震災では津波、火災、

原発事故と甚大なる被害がもたらされておりま

す。尊い命を失われた方々へ深い哀悼の意を表

し、被災されました方々が今後１日も早く復興

されますことを心よりご祈念申し上げます。

　今期、Ｃ地区の会員皆様には、夏期、冬期に付

きまして、派遣、又、受け入れと、多大な御協

力を頂きまして、お礼申しあげます。大変残念

な事ですが、御承知の通り、春期受け入れのタ

イ２名のＹＥ生の中止を始め、夏期は、ＭＤ４を

含め１４名のＹＥ生が決定しておりましたが、

この度の、東日本大震災で被災されました３３２－Ｂ

地区岩手、３３２－Ｃ地区宮城の状況を考慮し東北以

北 の 受 け 入 れ が 困 難 と の 事 で オ ー ル

ジャパン、８複合会議で、中止が決定し、縮小

を余儀なくされましたが、西日本での受け入れ

が決定しております。

　又、この度の震災で私どもと志を同じくする

３３２－Ｂ、３３２―Ｃライオンズメンバーで、

亡くなられたライオンも居られると聞いており

ます。ライオンズマンとして、胸が詰まる思い

ですが、私達は亡くなられたメンバーの為にも、

今できること、被災された方々への手厚いケア

を始め、ライオンズクラブとして蓄えた地域社

会に貢献出来るノウハウを発揮し、これからも

発揮し続けることが、世界最大の奉仕団体とし

て意義であり、亡くなられた、メンバーの花む

けになると、考えます。

　さて、ライオンズクラブ国際協会も設立より

１００年経とうとしております。ＹＥ事業も５０

年四半世紀を迎えるわけですが、ＹＥ委員長をお

引き受けし深く事業に携わりますと、今まで見

えなかった事が見えてまいります。ＹＥ事業の意

義を始め、事業の在り方、進め方、又、中には、

意義を理解されず批判をされる方もおられまし

た。いかに、会員の皆様に理解していただけるか、

そのような意味での難しさも体験させて頂きま

した。

　私はここで皆様に提案を致したいと思います。

頭で考えず、派遣、受け入れ、を体験してくだ

さい。とかく、始まる前から、難しく考える必

要はありません。派遣、受け入れを問わず、世

界共通ＹＥ生の明るい笑顔を見ると、その意義

がきっと、理解出来るはずと考えます。又、７

月より新年度が始まります。新しいＣ地区の委

員長が又、この事業を引き継いでくれます。例

年新年度が始まりましても８月末まで新委員長

の元で、補佐を致すこととなっております。

　どうぞ、皆さまのお力添えを新委員長にお寄

せいただければ幸いです。

　皆様には、御協力頂きましたこと、深くお礼

申しあげます。

退任のご挨拶

　８ THE LIONS

青少年キャンプ及び交換委員長

Ｌ蒔　田　　裕
　　　　  （岩内ＬＣ）
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　２年間ＭＥＲＬ委員会と関わり「会員増強」

の大切さ、大変さを感じました。会員増強に欠

かせないものは、ライオンズクラブの歴史や、

組織（しくみ）、奉仕の精神などの知識も大切で

すが、なによりも大切なのは「会員同士の心と

心のふれあい」ではないかと思いました。人と

人とが出会い、触れ合う「出会いと交流」を求

めてライオンズクラブを彷徨えば、素晴らしい

人間関係が生まれるものと確信しています。ラ

イオンズクラブという組織の中で、折角「志」

を同じくして出会ったのですから、仲間であり

続ける事を願い、今後とも「会員増強」を強力

に推進して頂きたいものと思います。

　次期は、「ＭＥＲＬ」の役割は「ＧＭＴ」が引

き継ぐことになります。今年度ＭＥＲＬ委員会

は「会員増強の為に、何が出来るのか？」このテー

マを掲げて、一年間努力してまいりました。

　今年一年、Ｌ茂尾キャビネットの皆様、事務局

の皆様、各リジョンチェアパーソンの皆様、た

いへんお世話になりました。厚く御礼申し上げ、

あいさつと致します。  

　一年間を振り返って思うことは、あまりにも

初めてのことだらけで、何から手をつけてよい

のかが分からなかったことです。

　その中で３３１複合地区のＬＣⅠＦコーディ

ネーター会議、そして３３１－Ａ地区でのＬＣ

ＬＣⅠＦ委員長

Ｌ永 井　恵 亮
　　 　   （岩内ＬＣ）

キャビネット運営委員長

Ｌ花 田　忠 雄
　  （黒松内ＬＣ）

ローカルでの貴重な
出会いに感謝！

地区ＭＥＲＬ委員長

Ｌ坂 本　誠 一
　 　  　 （余市ＬＣ）

一年間を振り返って ⅠＦセミナーに参加でき、自分なりに国際的な

ライオンズとしての奉仕活動の大切さと、国際

財団（ＬＣⅠＦ）の重要性についても学ぶこと

ができました。

　３３１－Ｃ地区としてのＬＣⅠＦセミナーは

開催できませんでしたが、第２リジョンＬ田島

リジョンチェアーパーソンのご協力を得て、第

２リジョンのＬＣⅠＦセミナーを開催させてい

ただきました。説明も十分でなく、国際財団（Ｌ

ＣⅠＦ）を理解していただいたか分かりません

が、できれば今後とも継続して開催していただ

ければと思います。キャビネット、そして各リ

ジョンにはセミナー資料を渡してありますので、

今後活用してください。

　今期、Ｌ茂尾ガバナーのもとで地区内初のロー

カルキャビネットとして運営に関わってまいり

ました。

　ガバナースローガン「チェンジにチャレンジ」

を念頭にキャビネットが活動開始してからあっ

という間の１年でした。

　ＲＣ、ＺＣが各クラブとキャビネットとの直接

の窓口となり、情報提供・調整を図っていただ

いた結果、キャビネットと各クラブとの距離は

かなり縮めることが出来たと思っています。ガ

バナーチームが結成され、複数年に亘る継続事

業への対処も見直されました。

　皆様、ほんとうにお疲れ様でした。ご苦労様

でした。

　ＭＥＲＬ委員会、リーダーシップ研修会等で

毎回想いを熱く語られましたが、とても力強く、

頼もしく感じたことを覚えています。形として

残こし次に引き継ぐことが出来、良かったと思っ

ています。
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　運営委員会は年間３９回の開催となりました。

冬期間は帰宅時間を考慮し、開始時間を早めて

設定しましたが、天候の急変で倶知安町、岩内町、

寿都町からの出席者が、吹雪で途中から前に進

めず、引き返えしてもらったこともありました。

黒松内キャビネット事務局は、３３１－Ｃ地区

内のほぼ中央に位置していますが、アクセスが

悪く事務局への来訪でご不便をお掛けしました

ことをお詫び申し上げます。

　昨年２月、シバレる中での事務局開設準備に

始まったキャビネットの行動開始でした。初め

ての経験でしかも不慣れな私にとって、不安が

募る中での運営でした。皆様のご理解とご協力、

そしてあたたかいご指導をいただき、任期を終

えることが出来ました。特に、任期終盤での東

日本大震災の緊急を要した支援活動について、

各クラブとも早急な対応をしていただき感激し

ました。あらためて厚くお礼を申し上げます。

　キャビネット役員の皆様を初め、多くの皆様

とお会い出来ました。私にとって、大きな財産

が増えました。キャビネットを支えていただき

ました多くの皆様、ご協力誠にありがとうござ

いました。

　今期、Ｌ茂尾ガバナーの下でリジョンチェア

パーソンを務めさせていただきました。ガバナー

はスローガンでありますチェンジにチャレンジ

を実行し、Ｃ地区を引っ張っていただきました。

すばらしいバイタリティーあるガバナーに出逢

えた事に、ただただ感激をしております。１年

間マール委員会の一員として頑張ってきました。

委員長のＬ坂本誠一にはガバナーの思いを実践

し、大変頑張っていただきました事に感謝をし

ております。私も大変勉強になりましたし、こ

れからも頑張ろうと思っております。すばらし

い役員の方々と一緒に仕事が出来た事に喜びを

感じております。今期第１Ｒは３月末迄で２０

名の会員増になっております。

　リジョン各クラブの皆様の頑張りに頭の下が

る思いでございます。６月末の退会者が少ない

事を願っております。１年間キャビネット、リ

ジョンの皆様には大変お世話になりまして本当

に有難うございました。

　今後ともよろしく御指導いただきます様お願

いを申し上げご挨拶と致します。

　各クラブの会長、幹事の皆様のご協力により、

今期一年間の職責を全うすることが出来ました。

　これもＬ茂尾ガバナー及びキャビネット役員

の皆様のご指導ご支援あっての事と感謝申し上

げます。

　景気低迷の中、各クラブにおいては会員の減

少や高齢化により、厳しいクラブ運営を強いら

れていることを痛切に感じながら、ガバナース

ローガン「チェンジにチャレンジ」の方針につ

いて各クラブにお伝えしてまいりました。

　現状に拱いているだけではなく、これからの

クラブ運営に対し、主権在クラブとして改革目

標を掲げて頂き、リサーチしてまいりました。

　結果、ゾーン内に於いて会員の増強や個性的

なアクトの実施ができたと思っております。

　また、リーダーシップ研修で各ＺＣの皆さん

と勉強をさせていた事は私として大きな成果で

あったと思っておりますし、これからもご縁を

大切にしてライオンズ活動に精進してまいりた

いと思っております。

　最後に各クラブの益々の発展と各位のご健勝

をご祈念申し上げ、退任のご挨拶とさせて頂き

ます。ありがとうございました。

第１Ｒ リジョンチェア

Ｌ滝 川　康 夫
　  （函館ＬＣ）

第１Ｒ第１Ｚ ゾーンチェア

Ｌ内 田　尊 之
　  （北檜山ＬＣ）
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　今期、地区ガバナーＬ茂尾実のもとで１年間

微力ではありますが、参加をさせて頂いた事に

心より感謝申し上げます。振り返って見ますと、

あっと言う間の１年でした。キャビネット会議・

ゾーンミーティングあるいはリーダーシップ研

修会と会議を重ねるたびに、人の心の温かさを

感じられました。助けられながら、何とか自分

の目標に向かってこれたかなと思っております。

　特に各クラブ訪問では、クラブの皆様方から

温かく迎えて頂き、また色々な事を教えていた

だいた事に感謝と御礼を申し上げます。

　今期、木古内・知内ライオンズクラブ内に若

いメンバーで結成された支部“ 若獅子会 ”が誕

生しました。出来れば、３３１－Ｃ地区から全

道また全国に発信できればと夢を持っておりま

す。

　退任にあたり多くの会員の皆様に支えられ貴

重な１年を過ごさせて頂いた事を心より感謝申

し上げます。退任の挨拶とさせて頂きます。

　この度の黒松内キャビネットは地方が初めて

受けたキャビネットでした。黒松内ライオンズ

クラブを始め他のホストクラブもＬ茂尾ガバ

ナーのリーダーシップのもと御互い協力し合い

実に良くキャビネット運営が出来たのではと

思っております。

　この一年間ゾーンチェアパーソンはキャビ

ネット事務局にて数回にわたり、いままでなかっ

たリーダーシップ研修会を開催、又リジョンチェ

アパーソンはマール委員会で会員向けＤＶＤ作

成・退会者の防止・各単クラブの将来について

のディスカッションなど数回にわたり話し合い

ました。Ｌ茂尾ガバナーの思いや考えをゾーン・

ミーティングなどを通じＣ地区全体の各クラブ

に周知を図ることにより知内ライオンズクラブ

の支部誕生・Ｃ地区の充実したホームページ、青

年アカデミー委員会など特にこの度の３・１１

東日本大震災のアカデミーアラート委員会の救

護活動の早い行動は目を見張る物がありました。

また今期よりガバナー協議会が結成されコミュ

ニケーションが密になることにより、次期室蘭

キャビネットのＬ中嶋ガバナー・副地区ガバナー

の奥山ライオンと綿綿と「チャレンジ」が引き

継がれて行くことと思います。これからは、数

年にわたる事業や奉仕活動も可能になると期待

しております。

　最後に短い一年間ではありましたが、在籍し

ている小樽うしおライオンズクラブの応援と各

クラブメンバー皆様のご協力で無事職責を努め

ることができました。改めて皆様のご協力大変

ありがとうございました。

　ガバナーズスローガンの｢チェンジにチャレン

ジ｣をゾーンチェアパーソンの立場でどう展開、

具現化していくか期首に私はガバナーの意を体

して３つに振り分けいたしました。

　第１はチェンジへの意思確認、第２はチェン

ジの方策と課題、第３はチェンジへの結果の検

証を掲げ臨んだのです。ところが昨今の経済状

況からゾーン内クラブの実体を見聞きして、正

第１Ｒ第２Ｚ ゾーンチェア

Ｌ北 島　孝 雄
　  （木古内・知内ＬＣ）

第２Ｒ第１Ｚ ゾーンチェア

Ｌ佐々木　忠 康
　  （小樽ＬＣ）第２Ｒ リジョンチェア

Ｌ田 島　幸 明
　  （小樽うしおＬＣ）

チェンジにチャレンジ
とこの一年
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にライオンズ活動の変革が不可欠なことを悟り

抜本的な意識改革を余儀なくされていることを

実感させられました。

　私自身、キャビットやゾーンミーティングで、

もしくはゾーン内クラブに思いを伝えることが

できたかは疑問ですが、間違いなく会員はそれ

ぞれの役職の立場でガバナー方針に対して理解

に努めた一年ではなかったかと思います。

　一年間培った未来のライオンズへの道標を、

決して泡沫にせず、次期に継承してほしいと望

んでおります。不連続の連続として思いが燎原

の火となって真のライオンズ活動の目的に向か

うことを期待して止みません。

　３３１－Ｃ地区ガバナーＬ茂尾実による黒松

内キャビネットで第２Ｒ第２Ｚゾーンチェア

パーソンをお引き受けしてアット言う間の１年

でした。お引き受けして、後でとんでもない役

を引き受けてしまったと後悔するばかりでした。

というのもＬ茂尾実ガバナーのスローガン「チェ

ンジにチャレンジ」はまさにゾーンチェアパー

ソンに向けられた言葉だからです。また黒松内

キャビネット自身もまさにチェンジでした。ま

ずインターネットを利用した画期的なホーム

ページの立ち上げでした。それに関連してキャ

ビネットで取り上げられ、実施されたことが昨

日のようにリアルタイムで見ることが出来るの

です。

　ゾーンチェアパーソンのリーダーシップ研修

会も今までになかったことで、何も知らなかっ

た私にとって非常に勉強になり参考になったこ

とが多かったように思いました。ゾーンチェア

パーソンの役割とは各クラブに対して情報の共

有化と発信源としての役割であり、それを継続

し引き継ぎして行くことが肝要かと思われます。

　１年間ご協力ありがとうございました。感謝

申し上げます。

　Ｌ茂尾実ガバナーのもと、第３リジョンＲＣ

を務めさせていただきました。昨年３月２４日

次期キャビネットの予定者である、Ｌ茂尾ガバ

ナー他三役と次期地区・副地区ガバナーそして

私ども各ＲＣ（マール委員会メンバー）が黒松内

に集合、次期に向けてのオリエンテーションが

開催されました。勿論一堂に会するのは初めて

の事。ガバナーよりＬ坂本誠一委員長が紹介さ

れました。皆さんそれぞれが私にとっては凄く

大きく見えた一瞬でした。その後、今期委員会

は６回、キャビネット会議、周年行事など年間

行事は目まぐるしいほどでしたが、しかし、そ

ういう中にあっていろいろと交流・懇親を深め

る機会もあり、実感として心の温かい仲間の集

まりであったと思っております。

　この間、Ｌ茂尾ガバナーには正にスローガンを

地で行く、何事にも明快な説明とスピーディー

な取組みに感銘を受けた次第です。また、Ｌ坂本

委員長はガバナー方針をより広く徹底できるよ

う努力され、私どもをリードしてくれました。

自分としては十分なことは出来ませんでしたが、

ライオンズの基本について改めて勉強になった

と思っております。

　そのことについて各クラブへの浸透にはＺＣ

並びにゾーン委員各位に大変お世話になり感謝

申し上げます。素晴らしい多くのＬとの出会い

に満足感でいっぱいです。

12 THE LIONS

あす みちしるべ

うたかた

りょうげん

第２Ｒ第２Ｚ ゾーンチェア

Ｌ草 野　伸 彦
　  （小樽中央ＬＣ）

第３Ｒ リジョンチェア

Ｌ舘 市　弘 太
　  （伊達ＬＣ）

素晴らしい仲間との
出会い
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退任のご挨拶

　昨年７月より第３Ｒ第１Ｚのゾーンチェア

パーソンという大役を引き受けてから早くも１

年が過ぎてしまいました。所属クラブの事情で

クラブ会長と兼務ということで、就任前から「大

丈夫なのか？ちゃんと職務をこなせるのか？」

と不安な気持ちでいっぱいでした。４回のキャ

ビネット会議とその後の諮問会議、ゾーン内５

クラブの例会訪問を切り抜ければ何とかなると

考えていましたが、今期、Ｌ茂尾ガバナーのス

ローガン「チェンジにチャレンジ」はゾーンチェ

アの職務にも例外なくおよび「リーダーシップ

研修会」という新たな取り組みが提案され１０

人のゾーンチェアが集まり年間４回の研修会を

キャビネット事務局で開催しました。

　自分自身ライオン歴が浅いもので他地区の

ゾーンチェアと話がうまくかみ合うのかどうか

心配していましたが皆さん非常に紳士的なおか

つフレンドリーな方達で楽しく有意義な会議が

持てたと感謝しています。

　クラブの立場とキャビネットの立場と両方の

側面からライオンズクラブというものを同時に

体験出来たということは非常に勉強になりまし

たし、次期室蘭キャビネットで運営委員長とし

て仕事をして行く上で大変良い経験をさせてい

ただきました。一年間、頼りないゾーンチェア

パーソンでしたが、各クラブの皆様の温かいお

心づかい大変ありがとうございました。

　ゾーン内の皆様をはじめ地区内全ての皆様に

感謝を申しあげます。

　『ガバナースローガンの「チェンジにチャレン

ジ」そして「主権在クラブ」それには貴方たちゾー

ンチャーはキャビネットとクラブの架け橋に

成って欲しい。』年度当初のガバナーの言葉に身

が引き締まり、簡単に役職を引き受けた自分に

後悔の念を抱いておりました。

　しかし初めて経験するゾーンチャーのリー

ダーシップ研修会。素晴らしい人格と意見を持

たれているゾーンチャーの皆様は、目標を具現

化するために豊富な経験から来る様々な工夫や

情報の共有化を計り、クラブ内の事しか経験の

ない私にとりまして大いなる刺激を戴きました。

　ＭＥＲＬ坂本委員長を初めとする委員会メン

バー苦心の「ライオンズの手引き」を活用させ

ていただき例会訪問したこと等ゾーン内のクラ

ブの皆様にどれだけお役に立てたかは疑問では

ありますが、少なからず新たなチャレンジのきっ

かけに成っていただければ幸甚で有ります。

　Ｌ半澤委員長を初めとするアカデミーネット

の皆様の行動力や交流も大いなる刺激を戴いて

おります。

　この一年この場を与えていただいた全ての皆

様に感謝を申しあげます。

　簡単な気持ちで引き受けた「ＲＣ」の職務の

大変さを痛感し、「ＲＣ」の役職を与えられたお

蔭で「ＬＣ」とは？と改めて考えさせられた一

年でした。ガバナーはじめキャビネット役員の

丁寧なご指導、二人のＺＣのご協力、所属する

上磯ＬＣの温かい支援があり、「ＲＣ」の大役を

終える事が出来たと思っております。

第３Ｒ第１Ｚ ゾーンチェア

Ｌ髙 橋　國 夫
　  （室蘭ＬＣ）

第３Ｒ第２Ｚ ゾーンチェア

Ｌ藤 井　幹 久
　  （室蘭東ＬＣ）

この一年に感謝

第４Ｒ リジョンチェア

Ｌ石 崎　幸 男
　  （上磯ＬＣ）

一年を振り返って
…感謝…思い出…



退任のご挨拶

ありがとうございました。

　一番印象に残った事は、ローカルキャビネッ

トから発信するガバナーの熱い思いが各クラブ

に強烈に伝わり、会員を動かした事です。ホー

ムページ立ち上げに成功し、ＩＴ化を進め、又、

会員増強の布石として「女性だけのセミナー開

催」「青年アカデミーの設立」「会員維持・退会

防止の方針」を提案し、実行。この事は、会員

増強に対するモチベーションを高め、新しい人

との出会いが地域の活性化に繋がる事でしょう。

目的達成のため、何事も一生懸命に、そして精

力的な活動をしてこられたガバナーに心からご

苦労様と言います。

　又、Ｌ坂本ＭＥＲＬ委員長の努力の賜物である

ＣＤ・ＤＶＤ「ライオンズクラブとは？」は、今

後各クラブの組織作りの資料として活用され、

クラブ運営の大きな指針となる事と思います。

　一年間、ご指導・ご協力いただいた皆様に心

から感謝申し上げます。

　昨年５月６日より次期ゾーンチェアとしての

引き継ぎ、研修会と慌ただしく過ぎ、ガバナー

スローガン“ チェンジにチャレンジ ”のもとス

タート致しました。

　今期ガバナーは、各ポジションの役割を明確

に決めたため、ゾーンチェアパーソンとして何

をするか。どのような行動を取るべきか。大変

わかりやすく、大勢の素晴らしい仲間の人たち

と共に考えたり、教えて戴いたりして取り組め

たのが、私にとって貴重な思い出と経験になり

ました。そしてそれが、ほんの一歩でも多少でも、

自分と担当地区との距離が近くなれたらと思い

ます。
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第４Ｒ第１Ｚ ゾーンチェア

Ｌ岩 崎　義 則
　  （函館東ＬＣ）

第４Ｒ第２Ｚ ゾーンチェア

Ｌ堀　野　　明
　  （函館中央ＬＣ）

　しかし、最後にもう一度、チェンジにチャレ

ンジをしなければいけないのは自分かなと感じ

た次第です。

　ゾーンチェアパーソンの任期を終えて、退任

のご挨拶を申し上げます。

　私の管轄のゾーンは７クラブの構成で函館市

内３クラブと噴火湾沿線が４クラブで編成され

ています。今期はクラブ訪問から始まりガバナー

公式訪問、キャビネット会議ゾーンチェアパー

ソン研修会等々ガバースローガン【チェンジに

チャレンジ】のもと、活発な活動が為されてま

いりました。

　また、主権在クラブを謳い、単一クラブの繁

栄発展を熱望し前進あるのみと突っ走るガバ

ナーには「ゾーンチャーパーソンに働いてもら

うんだ」とハッパを掛けられました。

　ガバナーはご存知の通り精力的に地域の中を

走り回り、問題提起を喚起し何かクラブにお手

伝いできないか、役に立つことはないのかと目

を皿のようにして情報を探しておりました。ゾー

ンチェアパーソン報告書もその一端でした。そ

の負託に答えられたかは、はなはだ自信がなく

反省しきりではあります。

　当初ゾーンチェアパーソンを引き受けた際の

私自身の思惑とは大違いで、あれ？こんなに忙

しいとは聞いていないぞと思いながら、ガバナー

ペースに嵌っていく自分を感じていました。

　正直、私にはゾーンチェアパーソンの任務が

重すぎるかなと思ったこともありました。気弱

になったこともありました。

　会社あってのライオンズクラブと基本的に考

えていますので優先順位は会社の仕事が先にな

る訳ですから仕方のないことです。
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退任のご挨拶

の皆様、第５Ｒの皆様、大変お世話になりました。

　この一年間のご芳情に感謝申し上げ退任の挨

拶とします。

　月日の流れは早いもので、２０１０年６月に

倶知安町で開催された次期役員研修会から始

まったＺＣの任務も終了する時期となりました。

　Ｌ茂尾ガバナーの目指したキャビネット運営

の一端を補助しようと努力はしましたが十分な

期待にそえず、終わってしまいそうで反省をし

ております。ただ３３１－Ｃ地区の１０名のＺ

Ｃとの研修会での交流と情報交換、又黒松内町

からの列車での帰路における、ワンカップと車

窓を楽しむ事ができた一年間は、私にとって大

変貴重な経験でありました。

　最後になりますが、第５Ｒ第１Ｚ、第２Ｚの

各クラブの役員の方々と事務局員の方に対して、

この一年間の御協力に深く感謝を申し上げると

共に、次期のキャビネット組織員と構成員の方々

に期待をいたしまして、私の退任の挨拶とさせ

ていただきます。

第５Ｒ第１Ｚ ゾーンチェア

Ｌ中 道　一 三
　  （静内ＬＣ）

一年間のキャビネット
構成員を振り返って !!

　しかし、ライオンズのメンバーにも迷惑、不

便をかけられません。

　そんな時にゾーン委員のＬ阪井には随分と補

佐をしてもらい助けられました。

感謝しています。

　クラブ訪問の時にはどのクラブも盛大に歓迎

してくれ、仲間の有難さ、心強さを示されてくれ、

おまけにお土産まで頂き、お世話になり帰って

きたものです。

　キャビネット会議やゾーンチェアパーソン研

修会ではミーティングの厳しさは有りましたが、

ニセコ地区の自然の素晴らしさ、羊蹄山の威容

を間近に見て感激しながら帰ってきたものです。

　過ぎてしまえばアッと言う間の任期、各ライ

オンの友愛と寛容の思いを胸に刻み、今後は一

ライオンとして奉仕活動に邁進していこうと決

意しています。

　関係各位には１年間お世話になりました。あ

りがとうございました。

退任の挨拶とします。

　　

　地区年次大会も終わり、黒松内キャビネット

も終わろうとしております。

　昨年７月に始まり、ガバナー公式訪問、ゾー

ンミーティング、キャビネット会議、ＭＥＲＬ委

員会等出席をし、各ライオンと交わり助けられ

ながらの一年間でした。

　Ｌ中道ゾーンチェア、Ｌ照井ゾーンチェア、Ｌ

梅庭ゾーン委員、Ｌ宮本ゾーン委員の皆様のご協

力のおかげで何とか無事に職務を終えようとし

ております。

　Ｌ茂尾キャビネットの皆様、３３１－Ｃ地区

第５Ｒ リジョンチェア  

Ｌ石 丸　保 志　
　  （苫小牧ハスカップＬＣ）



退任のご挨拶

　天候不順と言われながら、新緑の若葉眩しい

６月、第５Ｒ第２Ｚゾーンチェアを拝命し、最

終月を迎えました。「チェンジにチャレンジ」Ｌ

茂尾実ガバナーの強力なリーダーシップの下、

我々ゾーンチェアは執行部（キャビネット）と

各クラブとの重要な接着役として活動する様、

指導されて参りました。

　奉仕活動のマンネリ化、会員数の減少等々ラ

イオンズクラブの抱える問題点を各クラブから

吸い上げ、問題点をゾーンチェア、ガバナー、キャ

ビネット全員が共有化し、解決に向かうという

新しい手法に「チャレンジ」されました。凡人

の私には、最初に召集されたゾーンチェア会議

（リーダーシップ研修会）では只皆さんの話を聞

いてるだけでしたが、奉仕活動を続けるライオ

ンズクラブの存亡が、この会議に関わってる事

に気づき又、ガバナーの並々ならぬ気迫にも共

鳴しゾーンに帰り説明、協力をお願いして参り

ました。お陰様で各クラブ役員、会員の皆様、

事務局の方々の温かいご支援、煩わしいアンケー

トの敏速なご回答等々本当にお世話に成りまし

た。来季のゾーンチェア様には、更に充実、活

躍されます事祈念しまして、退任の挨拶と致し

ます。

　１９６５年に地区機関紙「ライオンズエコー」

が発刊されたようでございます。そんな重要な

ポストを引き受けた事は、今でも後悔しており

ます。唐突で不躾な、ガバナー・各委員長への

原稿依頼そしてＲ・Ｃへの各リジョンを代表する

山の風景写真提出の電話攻撃などなど大変失礼

致しました。

　何とか皆様方の協力で最終号まで発刊できま

した。委員会一同感謝申し上げます。

Ｌ茂尾実（ローカルキャビネット）に非力なが

ら参加出来た事を幸せに思います。
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１年間本当に
　　ありがとうございました。

第５Ｒ第２Ｚ ゾーンチェア

Ｌ照 井　靖 幸
　  （早来ＬＣ）

ＰＲ・ＩＴ情報委員長 

Ｌ増 田　道 彦
　  （小樽ＬＣ）

● 黒松内

●
寿都

● ニセコ

● 京極
● 倶知安

● 岩内

● 余市
● 小樽

● 喜茂別
羊蹄山



■６月２４日　やれること実行委員会
　へ救援物資送付　毛布５点・紳士靴
　下８０足・タオルハンカチ１６枚　
　送料1,030円

小樽グリーンＬＣ　
■４月１１日　東日本大震災緊急支援
　物資として文房具送付　23,000円
■５月８日　第３５回全後志地区青少
　年読書感想文コンクール表彰式　
　７０ｈ　286,037円
■５月１１日　春の行楽期交通安全街
　頭啓発　２ｈ
■５月１４日　小樽市へ草花苗寄贈　
　（小樽５ＬＣ合同）　10,000円
■６月５日　旭展望台清掃・小樽市総
　合体育館駐車場前花壇整備　２０ｈ
　28,764円
■６月１０日　忍路ふるさと創生「田
　植え」１２ｈ　29,000円

■６月２１日　献血　200ml×１０人
　+400ml×４８人=21,200ml

小樽中央ＬＣ　
■５月１１日　春の交通安全運動街頭
　啓発へ参加　
■５月１２日　小樽中央小公園清掃
■５月　小樽市へ草花苗を寄贈
■５月　使用済切手収集・送付
■６月２６日　薬物乱用防止６・２６
　ヤング街頭キャンペーンに参加

倶知安ＬＣ　
■５月１１日　春の交通安全運動街頭
　啓発　１０ｈ

17331ー C地区

　送金（ＬＣＩＦ）148,420円
■６月５日　市内公園の清掃整備（過
　去の事業のメンテナンス）４０Ｈ　
　157,500円

■６月２４日　北海道盲導犬協会へ寄
　付（ミーナの募金箱）6,048円
■６月２６日　薬物乱用防止６２６
　キャンペーンに参加　３ｈ

余市ＬＣ　
■５月１７日　第２例会にて献眼顕彰
　碑清掃
■５月１７日　余市町沢町小学校桜苗
　木２本植樹　２４ｈ　31,500円
■５月２５日　東日本大震災義捐金を
　送金（ＬＣＩＦ財団へ）　52,000円
■５月２６日　春の献血運動　
　200ml×17名＋400ml×127名
　＝54,200ml　１５ｈ

岩内ＬＣ　
■５月１１日　春の交通安全街頭啓発
　運動に参加協力　１６ｈ
■５月１６日　春の交通安全運動協力
　（歩行者・自転車対象に街頭啓発運
　動）６ｈ
■５月２３日　使用済切手　1,393
　枚を聖明園へ送付　２ｈ　２４０円
■６月１７日　東日本大震災義捐金　
　（日本赤十字社へ）　300,000円

アクティビティの記録 クラブの動き

We  Serve

第１Ｒ

第２Ｒ

函館ＬＣ
■５月１９日　東日本大震災義捐金
　ＢＯＸの作成

江差ＬＣ
■５月２日～３日　江差いにしえ夢街
　道にて盲導犬ミーナ募金呼びかけ

函館すずらんＬＣ
■３月６日　函館すずらんチャリ
　ティーカラオケ大会を開催
■３月２４日　ＣＮ１５周年記念会事
　業として市内２６ヶ所の児童館へ幼
　児遊具を寄贈
　（カラオケ大会収益金にて）

奥尻ＬＣ
■５月２５日　奥尻町環境保全

小樽ＬＣ　
■５月１１日　小樽市春の交通安全運
　動に参加　６ｈ
■５月１４日　小樽市へ草花苗を寄贈
　10,000円
■５月２７日　東日本大震災義捐金を
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小樽みなとＬＣ　
■５月１０日～１１日　二胡「姜 暁艶」
　慰問コンサート開催
■５月１１日　春の交通安全運動
■５月２４日　東日本大震災義捐金を
　手渡す（宮城県七ヶ浜町）
　2,000,000円　　

■５月１６日　小樽市役所構内と小樽
　駅前に花壇贈呈
■６月４日　北海道地区予選小樽軟式
　少年野球大会後援
■６月４日　全国みなと同名ＬＣ年次
　大会アクティビティ協力　
　40,000円
■６月１９日　おたる運河ロードレー
　ス大会に協賛
■６月２６日　薬物乱用防止啓発活動
　参加

ニセコＬＣ　
■６月８日　町内小学校運動会へ助成
　金贈呈

京極ＬＣ　
■５月１４日　町内ボランティア・ク
　リーン作戦協力　２４ｈ
■５月１１～１９日　春の交通安全運
　動街頭指導　７ｈ
■５月２６日　京極小学校・南京極小
　学校 運動会協賛　15,000円
■５月２６日　京極の自然を守る会協
　賛　10,000円

小樽うしおＬＣ
■５月１１日　交通安全一斉街頭啓発
■５月２４日　第６回街頭啓発
■６月１４日　第７回街頭献血　　　
　200ml×７名　400ml×２９名　
　合計３６名

第３Ｒ

第４Ｒ

室蘭ＬＣ　　
■６月１４日　室蘭３ＬＣ合同　室蘭
　市へ防犯パトロール用ベスト５０着
　寄付

登別ＬＣ　
■４月２９日・３０日　胆振東部中学
　校野球大会の開催

■５月１８日　ジャンボ検問街頭啓発
　運動に参加
■６月３日　第２８回少年の主張大会
　を開催

室蘭北斗ＬＣ　　
■４月７日　街頭献血呼びかけ　　　
　16.5ｈ
■５月１５日　東日本大震災街頭募金
　呼びかけ緊急支援物資　
　10,000円

登別中央ＬＣ
■４月２９日・３０日　胆振中学校野
　球大会の開催
　登別・白老・鵡川の１０中学校によ
　る野球大会を開催。登別ＬＣと合同
　でメダルや記念品（ボール）を贈る。

■５月１７日　検問街頭啓発に参加

■６月１９日　障がい者就労施設「月
　とらいおん」利用者をボウリングへ
　招待　３０ｈ　75,774円

室蘭東ＬＣ
■５月２日　ＪＲ東室蘭駅構内花壇整
　備　１６ｈ　51,420円
■６月１４日　室蘭３ＬＣ合同として
　当ＬＣ幹事が参加　室蘭市に防犯パ
　トロール用ベスト５０着寄付　１ｈ
　34,300円

■６月２２日　献血啓蒙活動　採血人
　数３２名：献血量 11,400ml　　
　（200ml×７名 +400ml×２５名）
　２４ｈ

伊達ＬＣ
■４月２８日　献血協力の呼びかけ　
　200ml×３名　400ml×４６名　
　19,000ml
■５月１１日　春の全国交通安全運動
　に伴う「セーフティーコール＆ちゃ
　りんこ安全運動」１１ｈ
■５月１２日　有珠善光寺境内にアジ
　サイ８０本の植樹　４１ｈ　　　　
　57,400円
■５月２４日　公益法人・北海道森と
　緑の会へ「緑の募金」　20,000円

上磯ＬＣ
■４月６日　新入学児童への街頭啓発　６ｈ
■４月１１日　東日本大震災義捐金　
　「ＬＣＩＦ指定」　99,000円
■４月１５日　ほくほくかわら版に上
　磯ＬＣニュース記事掲載
■４月２７日　東日本大震災支援物資
　（文房具）送料　2,760円



19331ー C地区

苫小牧中央ＬＣ　
■５月１８日　使用済切手　７３６枚
■５月２３日　東日本大震災被災地へ
　救援物資を岩手県・宮城県へ届ける。
　（４０周年記念式典を開く予算と市
　内企業や個人の義捐金で購入）

■５月２５日　チャリティー収益金を
　苫民ボランティア振興基金へ贈呈
■５月２５日　第３３回サッカー中学
　校大会開催について打合せ

早来ＬＣ　
■３月１５日　早来中学校・図書寄贈
　１.５ｈ　50,000円
■青少年育成事業　ミクニカップ少年
　アイスホッケー大会協賛　15,000円
■東日本大震災義捐金送金　93,000円
■東日本大震災物資送付（子供肌着）
　323,900円
■５月１５日　ノーザンホースパーク
　マラソン大会ボランティア協力　６８ｈ
■５月２６日　ビューティサポートＲ
　２３４環境整備事業　国道２３４号
　沿い花壇整備（畑起こし、除草）４ｈ
■６月１０日　環境整備　桜の木植樹
　及びブドウ棚補修

厚真ＬＣ
■５月６日　鯉のぼり撤去作業　１８ｈ
■５月１１日　春の交通安全運動実施
　街頭啓発「セーフティーあつま」協力
■５月１９日　登校時間、交通安全運動
■５月２０日　街頭啓発「死亡事故ゼ
　ロの日セーフティーコール」協力　
　５月１１日・１９日・２０日の合計９ｈ
■６月１７日　田舎まつり協賛広告及
　び協賛金拠出　30,500円
■古切手　８３８枚　1.5ｈ

■５月６日　緑の羽根募金　10,000円
■５月８日　第１５回北斗陣屋桜まつ
　り支援金　10,000円
■５月１５日　ほくほくかわら版に上
　磯ＬＣニュース記事掲載

函館元町ＬＣ
■５月１７日　車椅子バスケットチー
　ムへのユニフォームの贈呈

八雲ＬＣ
■５月１４日　第２８回少年の主張八
　雲大会開催
■６月２６日　第９回八雲ＬＣ少年柔
　道選手権大会の開催

森ＬＣ
■５月１４日　ライオンズカップ中学
　校野球大会開催

函館中央ＬＣ
■５月１７日　上磯ＩＣ桜植樹
■５月２７日　献血アクティビティの実施
■６月１７日　２０１１年度最終献血
　アクティビティを実施
■６月１８日　児童養護施設 函館国
　の子寮の子供達とルスツリゾートへ

苫小牧ＬＣ
■５月２２日　苫小牧剣道大会へトロ
　フィー＆メダルの贈呈

第５Ｒ

静内ＬＣ
■５月１８日　献血アクティビティ実施

門別ＬＣ　
■５月１６日　交通安全街頭啓発　２５ｈ
■５月１７日　献血協力の呼びかけ　
　200ml×９名　400ml×６７名　
　26,800ml
■５月３０日　古切手　２１５枚
■６月１日　献血 200ml×９名
　400ml×５０名　21,800ml
■６月４日　ライオンズの森清掃

■６月１５日　交通安全街頭啓発
■６月２７日　古切手　１７４３枚

新冠ＬＣ　
■５月１１日　春の交通安全運動「人
　の波作戦」実施
■６月９日　単身老人「ふれあい会食
　会」参加者の送迎実施

鵡川ＬＣ　
■５月２７日　花壇花植アクティビティ
　（５４０株）９ｈ　5,400円
■５月２９日　たんぽぽフェスティバル
　に出店参加　５４ｈ　26,672円
■６月２４日・２５日　第３回「のび
　のび療育体験 in ほべつ」事業支援
　９０ｈ　30,000円
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胆振グリーンライオンズクラブ認証式

ゾーンチェアパーソン合同会議

2011.6.7（火）

332-C 地区ガバナー東北大震災支援のお礼に来局され、（2011.7.1） 
332-C 地区ガバナー L田畑英伍より支援物資の感謝状を頂きました。

　苫小牧プリンスホテルにて、胆振グリーンラ

イオンズクラブ認証式例会が開催された。

　シドＬ・スクラッグスⅢ世国際会長よりの「認

証状」を地区ガバナーＬ茂尾実から、胆振グリー

ンライオンズクラブ会長Ｌ後藤勉へメッセージ

紹介と共に手渡された。

　当日は、クラブ幹事Ｌ松山信昭、会計Ｌ佐々

木勝彦ほか会員２１名、スポンサークラブと

なったキャビネット事務局からＬ茂尾実地区ガ

バナー、Ｌ花田忠雄運営委員長が参加した。

　６月６日（月）黒松内町自然の家で、次期ゾー
ンチェアパーソンと現ゾーンチェアパーソンが
集まり、活動の報告や引継事項などが話し合わ
れました。
　会議にはＬ茂尾ガバナー、Ｌ木村キャビネット

幹事、次期キャビネット４役、次期第一副地区
ガバナーＬ奥山幸一、次期ＧＭＴ Ｌ坂本誠一
も参加されました。 次期ゾーンチェアパーソン
からは活動に関する質問など、活発な意見交換
が行われました。
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新ガバナーの紹介

入会年月日   1985 年 2 月
クラブ幹事   1991 年～ 1992 年
クラブ会計   1997 年～ 1998 年
クラブ会長   2001 年～ 2002 年
ゾーンチェアパーソン 2002 年～ 2003 年
リジョンチェアパーソン 2007 年～ 2008 年
Jimmy M.Ross  2006 年～ 2007 年
Mahendra Amarasuriya 2007 年～ 2008 年
Eberhard J.Wirfs  2009 年～ 2010 年

1968 年４月　河合楽器製作所 入社 1969 年９月退社
1969年12 月　㈱ダスキン洞爺 設立 取締役就任
1983 年７月　㈲　宝実　設立　代表取締役就任
現在に至る

キーワード「笑顔」
人と人 心と心 の 架け橋 未来の世界へ！

2011－2012 331－C地区 ガバナースローガン

2011～ 2012年度
３３１－Ｃ地区・地区ガバナー経歴

■所属クラブ・第３Ｒ第１Ｚ　室蘭北斗ライオンズクラブ

■生年月日・１９４４年４月１９日

■職　　業　㈲ 宝実　代表取締役

■職　　歴

次期３３１－Ｃ地区ガバナー　

Ｌ中　嶋　　　辛

■ライオン歴（年度順）

あ す
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ライオンズクラブにご入会おめでとうございます。心より歓迎申し上げます。
新入会員の皆様のご活躍をご期待申し上げます。新入会員のご紹介

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ竹 鼻　孝 志
Ｓ３４年１１月２２日生
（社福） 黒松内つくし園　
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ茂尾 　 実

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ藤 田　　 剛
Ｓ４８年３月１１日生
（社福） 黒松内つくし園　
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ小谷　孝夫

寿都ＬＣ
Ｌ岡 部　利 一
Ｓ３０年７月２９日生
寿都中学校　校長
入会日４月２７日
スポンサー／Ｌ早瀬　良樹

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ池 田　重 人
Ｓ４５年７月７日生
㈱池田商店　取締役　
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ小谷　孝夫

黒松内ＬＣ
Ｌ佐々木 なか子
Ｓ２４年５月４日生
黒松内町　行政相談員
入会日６月１日
スポンサー／Ｌ佐々木 輝夫

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ塚 本　 　寛
Ｓ５４年１１月１７日生
（社福） 黒松内つくし園　
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ小谷　孝夫

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ忠 鉢　貴 之
Ｓ５４年２月１６日生
黒松内町社会福祉協議会
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ小谷　孝夫

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ富 樫　孝 貴
Ｓ４２年１１月２日生
（社福） 黒松内つくし園
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ花田　忠雄

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ森 本　聖 一
Ｓ３９年１０月２９日生
（社福） 黒松内つくし園　
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ花田　忠雄

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ吉 田　　 剛
Ｓ４８年８月５日生
（社福） 黒松内つくし園
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ茂尾 　 実

小樽ＬＣ
Ｌ平 形　茂 政
Ｓ２５年３月１９日生
㈲平形工務店  代表取締役
入会日６月１７日
スポンサー／Ｌ作左部 洋司

小樽ＬＣ
Ｌ北 村　和 敬
Ｓ２３年１１月２６日生
西條産業㈱ 常務取締役
入会日６月１７日
スポンサー／Ｌ作左部 洋司

函館巴ＬＣ
Ｌ高 田　　 剛
Ｓ２９年１月２４日生
㈲スニーカーサービス 代表
入会日５月１２日
スポンサー／Ｌ山岸　克良

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ澤 向　竜 也
Ｓ４８年６月２７日生
（社福） 黒松内つくし園　
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ小谷　孝夫

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ西 井　忠 史
Ｓ３９年１２月１５日生
（社福） 黒松内つくし園　
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ花田　忠雄

黒松内ＬＣ わかぶな支部
Ｌ矢木田 功 一
Ｓ４８年８月１日生
（社福） 黒松内つくし園　
入会日６月２５日
スポンサー／Ｌ茂尾 　 実

八雲ＬＣ
Ｌ北 村　康 也
Ｓ４３年３月７日生
八雲動物病院  代表取締役
入会日５月２１日
スポンサー／Ｌ中野　康孝

八雲ＬＣ
Ｌ亀　　 文 雄
Ｓ３４年８月３１日生
北海道電力㈱ 八雲営業所 所長
入会日４月１日
スポンサー／Ｌ中野　康孝

苫小牧中央ＬＣ
Ｌ林　　 謙 治
Ｓ３３年９月２５日生
苫小牧泌尿器科・循環器内科  理事長・院長
入会日５月１１日
スポンサー／Ｌ上村　恭一

苫小牧白鳥ＬＣ
Ｌ西 村　静 枝
Ｓ２８年３月１８日生
ダンディライオン  代表
入会日６月１０日
スポンサー／Ｌ奥　   茂未

白老ＬＣ
Ｌ紺 谷　浩 光
Ｓ３５年１１月１７日生
㈲こんや 代表取締役
入会日６月１日
スポンサー／Ｌ蒲原　  章

室蘭東ＬＣ
Ｌ進 藤　直 樹
Ｓ３８年９月１７日生
特定非営利活動法人 わっく室蘭 所長
入会日６月３日
スポンサー／Ｌ荒川　隆志

ニセコＬＣ
Ｌ鎌 田　克 己
Ｓ２５年４月２６日生
ニセコ町議会議員
入会日６月１日
スポンサー／Ｌ舘野　 孝　

第１Ｒ

第２Ｒ

第４Ｒ

第５Ｒ

第３Ｒ
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社会奉仕に精進された功績を称え、心よりご冥福をお祈りいたします。訃  報

故 Ｌ菊地　弘彰 （余市ＬＣ）
201１年６月２１日ご逝去 （享年50才）

２００８年 7 月 24 日　  入　会
入会から計画・事業委員会に所属

故 Ｌ福岡　幸四郎 （洞爺ＬＣ）
2010年６月８日ご逝去 （享年92才）

1989年 7 月 1 日　入　　 会
1992年～１９93年　幹　　 事
1996年～１９97年　３７代会長
2009年～2010年　監　　 査
2010年～2011年　理　　 事

「エコー誌 vol.６」の一部訂正について
拝啓　日頃地区運営にご協力頂き感謝申し上げます。さて、３３１－Ｃ地区エコー誌 vol.６（２０１１年６月号）を発送させて

頂きましたが一部に誤りがございましたので、お詫びを申し上げ訂正させていただきます。　　　　　　　　敬　具

■ ＭＪＦ一覧　Ｌ石渡　基の回数　（誤）１回目　⇒　（正）４回目

■Ｍ.Ｊ.Ｆ（メルビンジョーンズフェロー）一覧表 （2011年５月・2011年６月）

Ｌ木村　征二　（倶知安）  ５月２５日 （１回目）  ８２,０００円

Ｌ松塚　勝昭　（倶知安）  ５月２５日 （１回目）  １,０００,０００円

Ｌ酢谷　昭雄　（岩　内）  ６月　２日 （１回目）  ８２,０００円

■会員増強状況
 前月末 入会数 退会数 当月末 増　減 (内)女性 (内)家族 期首数 増　減

クラブ数 56 1 　0 57 １   56 1

会 員 数 1,887 36 9 1914 27 200 117 1,818 96

2011年５月度

 前月末 入会数 退会数 当月末 増　減 (内)女性 (内)家族 期首数 増　減

クラブ数 57 0 0 57 0   56 1

会 員 数 1914 19 48 1885 -29 197 117 1,818 67

2011年６月度
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